
CONVOCATORIA ORDINARIA NO O2I

Se convoca a los miembros delGobiemo Autónomo Descent¡alizado Panoquial
Rural de Shell a la sesión ordinaria, a realizarse el miércoles 16 de noviembre.
del 2016, a partir de las 15H00 en la sala de sesiones del Edificio
Administrativo del GAD Parroquial de Shell, con la finalidad de tratar el
siguiente orden del día:

1. Principalización de la Sra. Silvia Conea y el Sr. Marcelo Flores como

Vocales deIGADPR de Shell.

2. Constatación delQuorum e Instalación de la Sesión.

3. Aprobación de! Orden deldía.

4. Lecturá y aprobación delActa Anterior.

5. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.

6. Análisis y resolución del uso, ocupación y coordinación del Cine Militar

'El Dorado'.

7. Análisis y Planificación de Fiestas de Shell 2016.

8. Clausura de ta Sesión.

Shell, 11 de noviembre del 2016

PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL RURAL DE SHELL
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GAD pARRooud;uRAL AcrA sEStóN oRDtNARtA No o2l
- ADM|N|ETRAC|ON 2014 " 20,19 -En Shell a los 16 días del mes de noviembre del 2016, previa convocatoria del

Sr. Arturo Sarabia, Presidente del GAD Panoquial de Shell, siendo las 15H24
se reÚne en la sala de sesiones con los vocales del GAD Parroquial de Shell,
para tratar los siguientes puntos del orden deldía:

1. Principalización de la Sra. Silvia Conea y el Sr. Marcelo Flores como

Vocales del GADPR de Shell.

2. Constatación delQuorum e lnstalación de la Sesión.

3. Aprobación del Orden deldía.

4. Lectura y aprobación delActa Anterior.

5. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.

6. Análisis y resolución del uso, ocupación y coordinación del Cine Militar

"El Dorado".

7. Análisis y Planificación de Fiestas de Shell 2016.

8. Análisis y Resolución de obras del cuarto trimestre 2016.

L Clausura de la Sesión.

1.- PRINCIPALIZACÉN DE LA SRA. SILVIA CORREA Y DEL SR,

MARCELO FLORES COMO VOCALES DEL GADPR DE SHELL.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que el Sr. Marcelo Flores
Vicepresidente del GADPR de Shell y la Sra. Silvia Correa Vocal del GADPR
de Shell según como lo estipula la ley tomaron sus 30 días de vacaciones y
una vez culminada su receso de actividades, nuevamente se encuentran
retomando sus labores y con estos antecedentes principaliza a ta Sra. Silvia
Correa y el Sr. Marcelo Flores como Vocales del GADPR de Shell.

. :,.:: 
'....+::i.2..: CONSTATACIÓN DEL QUORUM E INSTALACIÓN DE LA SE§IÓN

;,,:.;..:. .'".''-,,,t 19 ,p,pgencia de los Señores: Sr. Arturo Sarabia (Presidente), Sr. Marcelo

), Sr. Antonio Jaramillo (Vocal), Sra. Silvia Correa
María A. Villaneal (Vocal), siendo las 15H24 el Sr. Arturo Sarabia

e instala la sesión.

DEL ORDEN DEL DíA.
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De inmediato se procede a dar lectura por medio de secretaria el Orden del día
poniendo en consideración de los compañeros vocales para su aprobación o
modificación de ser el caso.

sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y propone que se tome en
consideración las obras a ser ejecutadas en el cuarto trimestre, ya que se
tienen compromisos pendientes con sicha Puma, en lo que se refiere a
relastrado de vías.

!ng. Patricio Galarza: Toma la palabra y manifiesta que se debería poner por
obras ya que también se debe tratar el tema del parque de sacha Runa,
porque la comisión debe emitir una reforma al presupuesto.

Resolución "GADPR-SHELL No0l74_20{6: Por unanimidad se resuelve
aprobar el orden del día de la Sesión Ordinaria No0020 correspondiente al mes
de noviembre del 2A16, quedando de la siguiente manera:

1. Principalización de la Sra. Silvia Correa y el Sr. Marcelo Flores como

Vocales de|GADPR de Shell.

2. Constatación delQuorum e lnstalación de la Sesión.

3. Aprobación delOrden detdía.

4. Lectura y aprobación delActa Anterior.

5. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.

6. Análisis y resolución del uso, ocupación y coordinación del Cine Militar

"EI Dorado".

7. Análisis y Planificación de Fiestas de Shell 2016.

8. Análisis y Resolución de obras del cuarto trimestre 2A16.

9. Clausura de ta Sesión.

sarabia: Toma la palabra y manifiesta a los señores vocales tienen
í1,.':HJna de sus carpetas, el acta de la sesión ordinaria No020

al mes de octubre del 2016, considerando que en caso de
inconsistencia se proceda a la conección y de inmediato a la

..iff?i..,,i¡
:iilrirr':ia ilr_,n

de la misma.



GAD PARROQUIAL RURAL
- ADM|N|STRACTON 2014- 201S -Resolución GADPR-SHELL No0l75_2016: Por unanimidad se resuelve

aprobar el acta anterior correspondiente a la Sesión Ordinaria No020 del mes
de octubre el 2016, con las respectivas rectificaciones solicitadas.

5.. APERTURA DE LA SES¡ÓN E INFORI,IE DEL EJECUTIVO.

Sr. Arturo Sarabia: Toma Ia palabra y manifiesta que realizo varias actividades
detalladas a continuación:

. Se realizó la gestión frente al CONAGOPARE para la prestación de una
camioneta desde el 16 de noviembre al 05 de diciembre del 2016, con la
finalidad de contar con un vehículo para la entrega de documentación de
las festividades.

o Se acercó a la Empresa eléctrica para continuar con la gestión de la
entrega de dos medidores para los barrios Nuevo Millenium y Camilo
Gallegos.

Resolución GADPR-SHELL NoOl76-2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocida las actividades y diligencias realizadas por et Sr. Aturo Sarabia
Presidente del GAD Parroquial Ruralde Shell.

6.. ANALIsIS Y RESoLUcÉN DEL Uso, ocUPAcIÓTt y cooRDINAcIÓN

DEL CINE MILITAR "EL DORADO".

Sr. Arturo §arabia: Toma la palabra e informa que cuando se encontraba de
comandante el Crnl. Edwin Pozo, se realizó los trámites para la readecuación
del Cine Militar El Dorado, una vez culminada la obra se procedió a la
prestación para brindar el apoyo necesario a las personas que deseen hacer
uso del mismo y al no contar con el mantenimiento necesario se reunieron con
la Cap. Marcia Lugo y los miembros del GADPR de Shell para establecer un
convenio o acta de compromiso entre las partes, pero al pasar ya tres

::..;rj.cot!1andantes no se ha estipulado ningún convenio a más de un documento
. gue gaprgsentó y se encuentra colocado en elvidrio de la entrada del GADPR

de 6hGIl. en donde se estioula oue no se debería dar uso del cine mientras nopula que no se debería dar uso del cicine mientras no
mantenimiento del mismo y proponen que se solicite un aporte por
del servicio de cine.

A. Villarreal: Toma la palabra y manifiesta que más que un acta de
se deberá realizar un convenio y un reglamento que regule

;cine, ya que se debe tener un acuerdo entre las partes y de no ser



GAD PARROQUIAL RUML
- ADMINISTMCION 2014 -2019 -así el GAD de Shell debería retirar el proyector y todas las adecuaciones ya

que no se podrá justificar ta inversión.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y sugiere que al finalizar las fiestas de
Shell se tome cartas en el asunto lo más pronto posible y tener un documento
que respalde la inversión que se realizó, porque tomar una decisión ahora no
será de factibilidad.

lng. Patricio Galarza: Toma la palabra y manifiesta que más que un acta se
debe realizar un convenio y recuerda que existen instituciones que están
lucrando de un servicio que dan dos instituciones del estado. Así mismo
recordando que el Cap. Aveija había manifestado que el convenio se podría
firmar con el barrio pero el presidente no se interesó en la firma, reiterando que
el convenio débe ser firmado para continuar con el uso y prestación del cine, de
igual manera explica que no se cuenta con ningún beneficio y mejor es un
gasto que se tiene por los equipos que están siendo utilizados, ya que se están
deteriorando y perdiendo su vida ritil.

Resolución GADPR-SHELL No0l77-2016: Por unanimidad se resuelve que
una vez culminada las festividades de Parroquiatización se mantendrá una
reunión de trabajo con el Coronel de Estado Mayor Conjunto Freddy Coronel
Comandante de la Brigada de Selva N'17 Pastaza, con la finalidad de tratar el
tema del Cine Militar "El Dorado'.

7.. ANAUS§ Y PLANIFICAC|ÓN DE FIESTAS DE SHELL 2016.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que antes de contar con el
vehículo institucional todos apoyaron con la repartición de documentación y fue
un trabajo arduo para que los oficios se encuentren entregados a tiempo y
ahora al contar con un vehículo institucional el Sr. Antonio Jaramillo Vocal del
GADPR de Shefl se encuentra al frente del uso y manejo del cano del
CONAGOPARE.

,.fi,,§t;fiplonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que desde un principio se
""'j,,¡',r.ffiffip$ do las fiestas, por consiguiente se continuó ubicando eventos y

a-¡equerimientos que se necesitaban en primera instancia y por ultimo
borrador de las festividades para ser socialización con los GAD's
en la ejecución de las fiestas.

da a conocer que se han delegado funciones para cada
cada vocal y los compañeros vocales que están ingresando se

día con sus suplentes para que detallen las actividades que se han
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NtgTRAÉlóNÉ0r4'3010 -desanollado, para finalizar manifiesta al señor presidente que confié en el

trabajo que están realizando los vocales y se integra a un solo grupo de trabajo
para que todos los eventos salgan de la mejor manera.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que existen diferencias entre
la prefectura y la municipalidad en la ubicación de las verbenas, pero esta por
llamarnos el señor prefecto para dar solución o una nueva ubicación para
desanollar elevento.

Sra. ll[aría A. Villarreat: Toma la palabra y manifiesta que se trasladó al
consejo provincial para ultimar detalles del sistema de calificación para el
evento de elección de la reina, solo se esperaba la sumilla para la lng. Jessica
Acosta Jefe del Departamento lnformático y se contactara con ella para
finiquitar algúnos detalles, de igual manera con Walter Moyano Jefe del
Departamento de Comunicación se está coordinando el evento de lnauguración
del salto del puente sobre el rio motolo, en donde ellos entregaran una
amplificación, dos artistas, cinta, rueda de prensa, spot publicitario,
prácticamente está ya el evento solo faltarían cosas por pulir que se encargaría
Marcelo como delegado delevento.

En el asunto verbenas se comunicó con el lng. Alexander Contreras Analista de
Desanollo Sustentable 1 se mantuvo una comunicación verbal vía telefónica en
donde manifestó que no se moverán las verbenas, y se mantienen en el mismo
lugar, comunicándole que la documentación ya está dejada para los permisos
de funcionamiento, recalcando que una cosa es lo que se deja plasmado en la
mesa y otra muy diferente es el sentir de los dueños de la fiesta, el GADPR de
Shell es el homenajeado y el GADP de Pastaza es quien aporta con recursos
que por ordenanza nos corresponde y es mejor evitar enfrentamientos y dejar
que lo hagan ya que el GADPPz no opina en la ejecución de eventos del
GADM de Mera y debería ser viceversa.

i,:',,i ,PAre finalizar da a conocer que el trabajo que se ha realizado con los señores
.-,,,:.',,.i-vryt',l$q ha sido fenomenal ya que se han sentado a la mesa solos a elaborar el

'. ,..,.,,ffid.gq de fiestas y no se ha contado con los GAD's involucrados al inicio, ya
¡-ll:-"

adhiriendo a finiquitar detalles pero el trabajo ha sido de
los vocales, deseando que el pueblo valore el trabajo ya que cada
su evento, cada quien ejecuta su programa y cada quien saca tos

para los eventos y no deberla ser así, reiterando que haya
entre los vocales de apoyar y ser un solo equipo de trabajo y



RAL
apoyar el trabajo del otro para no ser criticados y que el GADpR de Shell
quede bien en los eventos que le correspondan.

sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y mociona que en el evento de.
elección y coronación de la reina de Shell se cuente con tres jurados ya que
sería demasiado contar con cinco jurados para dos candidatas.

sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta el apoyo a ta moción del sr.
Antonio Jaramillo.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que se deberá realizar un
oficio para el Juez de Pazy solicitar su apoyo para dicho evento.

Sra. Silvia Correa; Toma la palabra y manifiesta que se acercaron al recinto
La Florida eri donde manifestaron que posiblemente exista una candidata más
y ver si el día de hoy se la puede inscribir porque sería factible que existan tres
candidatas más.

Resolución GADPR€HELL No0l78-2016: Por unanimidad se resuelve
continuar trabajando para finiquitar cada uno de los eventos y se desarrollen
con la normalidad delcaso.

8.. ANÁUSIS Y RESOLUCIÓN DE OBRAS DEL CUARTO TRIMESTRE 2015.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que se desea apoyar y
generar obras en cada uno de los sectores de Shell, manifestando que el
parque de Sacha Runa esta todavía emitiendo algunos documentos que faltan
para iniciar con la obra y en el tema de Sicha Puma se deberá tomar una
resolución para apoyar a un sector que ha sids olvidado.

lng. Patricio Galarza: Toma la palabra y manifiesta que la Comisión de
Planificación y Presupuesto debería haber ya reformado el presupuesto para
todas las obras gue se socializaron y que se pretenden ejecutar, ya que se

llifSebgrá cambiar el PAC en el sistema, el monto del contrato y a la vez cambio
CPC, el momento que se haga la reformar se buscara el código para

de que valor se invertirá y cuál se cargara al sistema, hasta el
dos planos que se enviaran mediante oficio al GADM de Mera

la autorización y el permiso de construcción, explicando que
enviar un documento al SERCOP que se demora demasiado, la

Planificación y Presupuesto ¡ealiza el cambio del monto mediante
la vez se cambie el código CPC para no enviar ningún documento



GAD PARROQUIAL RURAL
- ADM|N|STRACION 2014-2019 -Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que existe un tramo de 35

metros que faltan por lastrar en la calle del sector de sicha puma, mismo que
es clave para la unión de dos calles en donde se beneficiaría a todo un sector
que por años ha sido abandonado y solicita que en este año se pueda cutminar '

dicha vía.

lng. Patricio Galarza: Toma la palabra y manifiesta que una vez hecha la
inspección se verifico que son 40 metros por 1.50 de altura por 6.00 metros de
ancho y alrededor de $16.00 (DlEzY sEls DOLARES AMERICANOS) et metro
cubico, se estarla hablando de un aproximado de $s760.00 (clNco MIL
sETEclENTos SESENTA DOLARES AMERICANOS) [egando at tope de ta
ínfima por cuestiones de maquinaria y de presupuesto, pero igual va a llegar al
monto de una ínfima.

Resolución GADPR-SHELL No0l79-2016: Por unanimidad se resuelve
mantener una reunión de trabajo con la Comisión de planificación y
Presupuesto elaborar la reforma al presupuesto 2016 para la ejecución de la
obra: "Lastrado de vías del sector Sicha Puma' y continuar con el seguimiento
de la obra "Parque lnfantil en el barrio Sacha Runa".

09.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Siendo las 16H14 y una vez acotados todos los puntos del Orden deldía el Sr.
Presidente da por clausurada la sesión.
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